



## CNDH denuncia a diputados del PAN por presunto daño a su sede; legisladores acusan intimidación

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) denunció a los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala, Federico Döring y Héctor Saúl Téllez por utilizar la fachada de su sede sin autorización y provocar supuestos daños patrimoniales, por lo que un juez cívico los citó a audiencia el 31 de octubre.



Sin embargo, desde su curul en el pleno y portando mordazas con la leyenda “CNDH CENSURA”, los legisladores de Acción Nacional acusaron el intento de intimidarlos con amenazas de multas y hasta de arresto en el “torito”, por lo que pidieron la intervención del presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, para velar por el respeto a su fuero constitucional.

“Yo termino diciéndole a Clara Brugada y a la titular de la comisión, a Rosario Piedra, que gustoso voy a ir a dar al ‘torito’, porque jamás les voy a pedir perdón por defender a los mexicanos, jamás les voy a pedir perdón por haber censurado su silencio cómplice en la reforma judicial”, puntualizó Döring en conferencia de prensa.



Por su parte, Saúl Téllez extendió sus manos y se declaró listo para ser capturado como víctima de una persecución

“Dejo mis manos, para que sea arrestado por la persecución judicial y a la oposición en la Ciudad de México”, señaló.

Mientras tanto, Zavala relató que el 17 de octubre recibió un citatorio para presentarse ante el Juzgado Cívico número uno y señaló que lo único que hacen es perseguir a la oposición.

“Esos jueces que nadie elige, que de todos modos les parece que son como los jueces del bienestar. Este juzgado cívico número uno seguramente no tiene ningún problema en la Ciudad de México, más que perseguir a la oposición a través de sus diputados, y nos citan para el 31 de octubre”, añadió.

Finalmente, el grupo parlamentario del PAN encabezado por Noemí Luna se solidarizó con sus correligionarios y lamentó la intentona de acallar las voces de la oposición, en lo que representa una ilegalidad más del régimen de la llamada cuarta transformación.

<https://www.milenio.com/politica/cndh-denuncia-a-diputados-pan-presunto-dano-su-sede>